

# *Canciller de Cuba envió condolencias a Nepal tras accidente aéreo*

---

*Image not found or type unknown*

**El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, envió condolencias al pueblo y Gobierno de Nepal, por el trágico accidente aéreo ocurrido allí.**

La Habana, 15 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, envió condolencias al pueblo y Gobierno de Nepal, por el trágico accidente aéreo ocurrido hoy en ese país, cerca de la ciudad de Pokhara.

A través de su cuenta en Twitter, el canciller cubano trasladó ese sentimiento de pesar y solidaridad a familiares y allegados de las víctimas.

Autoridades nepalíes reportaron la muerte de al menos 68 pasajeros de los 72 que iban a bordo de la aeronave.

El avión se dirigía desde Katmandú al nuevo aeropuerto de Pokhara, la segunda ciudad más poblada del país, a 129 kilómetros al oeste de la capital, cuando se precipitó a tierra cerca de su destino y quedó envuelto en llamas.

Nepal sufrió 67 accidentes aéreos en los últimos 60 años y el más reciente ocurrió en mayo de 2022 cuando un avión de Tara Air de Pokhara a Jomsom chocó contra una montaña y causó la muerte a 22 personas. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310615-canciller-de-cuba-envio-condolencias-a-nepal-tras-accidente-aereo>



**Radio Habana Cuba**